



---

# communiqué

---

Date Le 27 mai 1994

N° 108

Pour publication

## LA SECRÉTAIRE D'ÉTAT, M<sup>me</sup> STEWART, PARTICIPERA À LA 24<sup>e</sup> ASSEMBLÉE GÉNÉRALE DE L'OEA

Le ministre des Affaires étrangères, M. André Ouellet, a annoncé aujourd'hui que la secrétaire d'État (Amérique latine et Afrique), M<sup>me</sup> Christine Stewart, dirigera la délégation canadienne à la 24<sup>e</sup> assemblée générale de l'Organisation des États américains (OEA), qui aura lieu à Belem au Brésil, du 5 au 11 juin 1994.

«Le Canada soutient pleinement le rôle que l'OEA peut jouer pour favoriser la coopération hémisphérique sur une vaste gamme de questions, et entend travailler étroitement avec d'autres partenaires de l'OEA pour traiter ces questions de façon efficace», a déclaré M<sup>me</sup> Stewart.

En plus de participer aux séances plénières de l'assemblée, durant lesquelles elle prononcera une allocution énonçant les priorités du Canada au sein de l'OEA et dans la région, M<sup>me</sup> Stewart participera au Dialogue informel des chefs de délégations, le 5 juin, et à la réunion *ad hoc* des ministres des Affaires étrangères sur Haïti, le 6 juin. Elle aura également des entretiens bilatéraux avec les ministres des Affaires étrangères de plusieurs pays membres de l'OEA.

M<sup>me</sup> Stewart a indiqué que les principales questions d'intérêt pour le Canada à l'assemblée générale comprennent les droits de la personne et le développement démocratique, les questions de sécurité, l'intégration régionale et le développement durable, ainsi que les discussions sur le Sommet des Amériques, prévu pour les 10 et 11 décembre prochains.

L'OEA est la plus ancienne organisation régionale dans le monde. Son assemblée générale constitue la rencontre annuelle des 34 membres participants, représentant toutes les nations

indépendantes de l'hémisphère sauf Cuba dont le statut de membre fait encore l'objet d'une suspension.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias sont priés de communiquer avec le :

Service des relations avec les médias  
Ministère des Affaires étrangères et du Commerce international  
(613) 995-1874